
SINNESWANDELN

Wald-Erlebnis-Pfad 
für Menschen 
mit und ohne Behinderung

Der Wald-Erlebnis-Pfad SINNESWANDELN beginnt bei den 

Behinderten-Parkplätzen vom 

Wald-Erlebnis-Zentrum Gramschatzer Wald.

Man kann mit dem Auto kommen.

Die Ziel-Adresse ist: 

Einsiedel 1 in 97222 Rimpar.

Oder man kann mit dem Bus kommen.

Die Bus-Linien 450 und 8114 fahren vom Haupt-Bahnhof 

Würzburg Richtung Arnstein.

An der Haltestelle Einsiedel steigt man aus.

In 200 Metern beginnt der Pfad.

UNSER ANGEBOT

Jeder kann das Haus kostenlos nutzen.

Unsere Ö�nungszeiten sind:

Montag bis Freitag von 8:30 Uhr bis 16:30 Uhr

Samstag ist geschlossen

Sonntag von 13:00 Uhr bis 16:30 Uhr

Es gibt ein behinderten-gerechtes WC.

Haben wir geschlossen?

Dann können Sie mit dem EU-Schlüssel das WC 

vom Biergarten nutzen.

Aber nur von April bis September.

Wir machen Haus-Führungen und Wald-Führungen 

für Gruppen.

Rufen Sie uns einfach an!

                         Telefon: 0 931 801057-7000

 

Oder schreiben Sie eine Email an:

               wez-gramschatz@aelf-kw.bayern.de

UNSER WUNSCH

Jeder kann den Wald-Erlebnis-Pfad auf seine Art und Weise 

nutzen?

Darüber freuen wir uns!

Das soll so bleiben.

Deshalb ist wichtig:

        • jeder nimmt auf den Anderen Rücksicht

        • jeder passt gut auf den Wald-Erlebnis-Pfad auf.

Es ist zu gefährlich auf den Wald-Erlebnis-Pfad zu gehen:

        • wenn es stürmt

        • wenn es stark regnet

        • oder wenn es stark schneit.

Kleine Kinder unter 8 Jahren?

Dürfen nur mit Erwachsenen auf den Pfad.

UNSERE UNTERSTÜTZER

Der Wald-Erlebnis-Pfad SINNESWANDELN ist ein Projekt 

vom Förder-Verein Wald-Erlebnis-Zentrum Gramschatzer 

Wald e.V..

Der Wald-Erlebnis-Pfad war möglich durch:

        • den Einsatz von den umliegenden Gemeinden

        • die Spenden von den Mitgliedern

        • die Spenden von den Nicht-Mitgliedern

        • das EU-Förder-Programm LEADER mit Geld vom   

          Bayerischen Staats-Ministerium für Ernährung,     

          Landwirtschaft und Forsten und mit Geld vom 

          europäischen Landwirtschafts-Fond für die 

          Entwicklung des ländlichen Raums (ELER)
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Dieses Faltblatt ist in Leichter 

Sprache geschrieben.
ADRESSE Amt für Ernährung, Landwirtschaft 

und Forsten Kitzingen-Würzburg

Von-Luxburg-Str. 4

97074 Würzburg      

TELEFON 0931 801057-7000

    

FAX 0931 801057-1550

KONZEPT Metronom Agentur für 

Kommunikation und Design GmbH, Leipzig       

GESTALTUNG Wiebke Degler

ÜBERSETZUNG Corinna Rucker, Büro für Leichte 

Sprache vom Dominikus-Ringeisen-Werk
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